

PRESENTADOR LA COMPARÓ CON UN "SIMIO"

# Bocón se disculpó con Michelle Obama

◆ AP  
Miami

**El presentador** Rodner Figueroa le ofreció una disculpa a Michelle Obama luego de haberla comparado con un simio.

Mediante una carta divulgada por la agencia de representación el venezolano Figueroa aclara que hubo un malentendido en la interpretación de su comentario y que de ninguna manera es racista.

El presentador fue despedido de Univision ayer tras hacer el comentario "racista" a la primera dama de los Estados Unidos.

**Lengua suelta.** El popular crítico de la moda de la cadena, ganador de un premio Daytime Emmy, hizo el comentario durante un segmento en vivo del programa "El Gordo y la Flaca" sobre un video viral en el que el maquillador Paolo Ballesteros se transforma en distintas personalidades, incluida Michelle Obama.

"Bueno, ojo, Michelle Obama ustedes saben que parece del elenco de 'El planeta de los simios', la



**Rodner Figueroa habló mal de la primera dama gringa y se lo volaron del puesto.** EFE

película", dijo Figueroa.

"¡Pero es verdad, es verdad!", recalcó cuando los anfitriones Lili Estefan y Raúl de Molina le decían atónitos que qué estaba diciendo y De Molina expresaba que a él de hecho la señora Obama le parece una mujer muy atractiva.

La pantalla se mantuvo con la imagen del Ballesteros maquillado como Obama junto a una fotografía de la verdadera primera dama.